RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: FRANZ XAVER FRIEDRICH

146

Wien, am 30. Mai 1933

Städtischer Ehrenpreis für den Hagenbund.

Unter dem Vorsitz des amtsführenden Stadtrates Honay ist gestern, Montag, die Jüry zur Vergebung des Ehrenpreises der Stadt Wien für die sechsundsechzigste Ausstellung des Künstlerbundes Hagen zusammengetreten. Der Ehrenpreis der Stadt Wien ist einstimmig dem Maler Erwin Lang für dessen Oelgemälde "Mutter und Kind" zuerkannt worden.

Anfechtung von Notverordnungen durch die Wiener Landesregierung.

Die Wiener Landesregierung hat in ihrer heutigen Sitzung den Beschluss gefasst, sechs in der letzten Zeit erschienene Verordnungen der Bundesregierung, die auf Grund des kriegswirtschaftlichen Ermächtigungs-gesetzes erlassen worden sind, gemäss Artikel 139 des Bundes-Verfassungsgesetzes beim Verfassungsgerichtshof anzufechten. Angefochten werden die Verordnung, die die Uebertragung von Vermögensbeständen der Sozialversicherungsinstitute auf Grund des Friedensvertrages regelt, die Verordnung zur Hintanhaltung politischer Demonstrationen, die sogenannte Fahnenverordnung, die Verordnung, die ein beschränktes Eheverbot für Gendarmerie, Sicherheits- und Zollwache festsetzt, die Verordnung über die Erhöhung der Süsstoffsteuer und die Verordnung, die das Verfassungsgerichtshofgesetz abändert.

Das Wasserversorgungsnetz der Siedlung Wolfersberg wird ausgebaut.

Im Spätherbst des vorigen Jahres wurde im Zuge der Hüttelbergstrasse eine neue Wasserzuleitung errichtet. Nun soll im Anschluss an diese Leitungsanlage das Verteilungsnetz der Siedlung Wolfersberg neu eingerichtet werden. An Stelle der bestehenden, meist schadhaften kleinkalibrigen Rohrleitungen, die nicht leistungsfähig genug sind und auch keinen wirksamen Feuerschutz ermöglichen, werden nunmehr neue Verteilungsleitungen eingebaut, doren uber eine Hauptverteilungsleitung längs des Venus-und Sonnenweges und der Anzbichgasse erfolgen soll. Die nouen Rohrleitungen werden insgesamt 3.650 Meter lang sein. Zum Zwecke des Feuerschutzes werden überdies im ganzen Siedlungsgebiet dreissig Feuerhydranten aufgestellt worden. Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat in seiner letzten Sitzung beschlossen, die neue Wasserverteilungsanlage in der Siedlung Wolfersberg einrichten zu lassen. Die Kosten betragen rund 240.000 Schilling.

Gemeindevermittlungsamt Neubau.

Die nächsten Sühneverhandlungen beim Gemeindevermittlungsamt Neubau finden am 7.,14.,21.und 28.Juni in Büro des Bezirksvorstehers statt.Beginn der Verhandlungen 10 Uhr 30.

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.